

Cómo explicarse la ausencia general de los militantes en el trabajo gremial . cuando se pedía, o en los problemas sociales de su Universidad o provincia .

Además y este pudo ser al menos una compensación , no se pierda el Movimiento de la importancia de una base teológica seria y sólida desde las bases. Cuando se ha querido hacer teología se pensó , creo erróneamente , en que ella sería un buen punto de partida para el compromiso.

Es una constatación de hecho que muchos militantes dicen haber logrado , los que le lograron una humanización de sus perspectivas de trabajo pero no tiene aún relativamente lograda la síntesis con los valores religiosos que una vida evangélica implica necesariamente. Demanda y con razón vacíos grandes a este nivel.

Si es un valor que el Movimiento hoy captado con mayor claridad su propia autonomía se hace más clara la importancia de lograr esa síntesis e equilibrio entre civilización y evangelización , entre experiencia de vida de fe , relación concreta con el Señor y presencia total a los hombres, se pone de terminar a cierto o largo plazo en un mov. en pseudo-religiosos. Aclarando que este nudo tiene que ver con el problema de jurídico de establecer erróneamente zonas cristianas y zonas profanas , de trabajar o no con no creyentes ect. Es un problema de líneas y no de límites , es un problema intersubjetividad de internalización de toda la realidad humana y divina.

Si creer haber agotado los valores y ni las contradicciones propias el movimiento cree que puede ayudar a plantearse las perfectivas que lleven a una profundización de los valores y a una superación de las contradicciones.

Condiciones para recrear el Movimiento